



## L'Ambulancière Alsacienne

---

**L**A guerre était finie. Le général de Treskow, commandant les troupes allemandes concentrées autour de Belfort, et le colonel Denfert-Rochereau, commandant supérieur de la place de Belfort, venaient de recevoir la dépêche suivante :

« 13 février 1871.

Bourogne-de-Versailles, 11 heures du matin.

« Le commandant de Belfort est autorisé, vu les  
« circonstances, à la reddition de la place. La garnison  
« sortira avec les honneurs de la guerre et emportera  
« les archives de la place ; elle ralliera le poste français  
« le plus voisin.

« *Pour le Ministre des Affaires Étrangères,*

« BISMARCK.

ERNEST PICARD. »